
Les marcheurs n'ont jamais eu de réponse concernant le choix de Monsieur Haury Comme candidat 
aux législatives.
Dans son entretien :
Il n'apporte pas déclaircissement à sa désignation comme candidat..
Il avait promis une réunion trimestrielle avec les citoyens. Résultat : rien !
Comme excuse à ses nombreuses absences au Conseil départemental, il évoque sa grande activité à 
l'Assembée Nationale sauf que sa présence est inférieure à la médiane des députés.
Cf site https://www.nosdeputes.fr/yannick-haury




